

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Bisnis Teknologi informasi saat ini telah berkembang cukup pesat, Hampir di semua perguruan tinggi baik negeri maupun swasta telah memanfaatkan penggunaan teknologi untuk memudahkan pekerjaan [1]. Dalam perkuliahan terdapat berbagai metode pembelajaran, seperti ceramah dan diskusi di dalam kelas mengenai teori dan perhitungan. Namun metode tersebut tidak cukup untuk menunjang kemampuan mahasiswa dalam dunia kerja. Oleh karena itu dalam pendidikan S1 Teknik Informatika ITTP diberikan pula dalam bentuk praktikum dan kerja praktik [2].

Menurut Arifin Praktek Kerja Lapangan (PKL) atau Kerja Praktik (KP) merupakan salah satu bentuk implementasi secara sistematis dan sikron antara program pendidikan di sekolah/kampus dengan program penguasaan keahlian tertentu. Kerja Praktik (KP) sendiri merupakan salah satu mata kuliah wajib pada semester 7 di ITTP yang diharapkan dapat menambah wawasan tentang dunia kerja teknik informatika sekaligus pengaplikasiannya di lapangan yang dapat digunakan untuk bekal dalam memasuki dunia kerja [2].

Pesatnya perkembangan teknologi telah menjadi salah satu alat bantu kehidupan manusia. Untuk memenuhi kebutuhan informasi, manusia sering menggunakan teknologi, seperti internet. Internet bahkan sudah menjadi kebutuhan dasar yang tidak bisa ditinggalkan. Siapapun dapat menemukan dan memberikan informasi dengan mudah melalui internet. Internet sebagai penyedia informasi banyak digunakan untuk membuat berbagai jenis website, salah satunya adalah website informasi lowongan kerja [3].

Website merupakan salah satu sumber informasi yang dapat dijadikan rujukan serta dengan menggunakan teknologi internet akan mempermudah dan mempercepat pencarian informasi. *Website* adalah kumpulan dari halaman – halaman situs, yang terangkum dalam sebuah domain atau subdomain, yang tempatnya berada di dalam *World Wide Web* (WWW) di dalam internet [4].

Website dapat diakses dengan mudah melalui *device* seperti *smartphone* dan laptop [5].

Pembuatan sebuah website diperlukan beberapa halaman. Salah satunya halaman admin. Halaman *admin* ini yang dapat mengakses penuh semua menu pada halaman tampilan admin [6]. Oleh karena itu berdasarkan latar belakang diatas, penulis akan menuliskan laporan PKL dengan judul “Rancang Bangun Website Lowongan Pekerjaan "Jobcares" (View Admin)".

B. Tujuan

1. Merancang dan membangun halaman admin pada sistem informasi pencarian lowongan pekerjaan “Jobcares”.

C. Aspek Umum dan Kelembagaan

1. Sejarah Singkat Seven Inc



Seven Inc merupakan perusahaan yang didirikan oleh Rekario Danny bersama dengan rekan-rekan bisnisnya sejak tahun 2012 di daerah Banguntapan, Bantul, Yogyakarta. Seven dalam bahasa jawa berbunyi “Pitu”, diharapkan menjadi “Pitulungan” atau “Pertolongan” alias solusi untuk kebutuhan pelanggan. Tahun 2013 sampai 2016, Seven Inc berkembang dengan berfokus pada industri clothing/apparel pria. Brand brand apparel pria yang dikembangkan diantaranya adalah Cwors Denim, Goog On, Alpawear, dan Grenade. Dua tahun berkembang Seven Inc memproduksi produk-produk lain seperti tas denim, dompet kulit dan aksesoris pria lainnya [7]. Di tahun 2014 Seven Inc memiliki kantor tetap

yang beralamat di Jl.Raya janti, Gang Arjuna No.59, Karangjambe, Banguntapan, Bantul, Yogyakarta 55198.

2. Visi dan Misi

Visi dan Misi Seven Inc adalah sebagai berikut

a. Visi

Menjadi salah satu perusahaan digital terbesar di Indonesia yang mengutamakan kepuasan pelanggan dengan memberikan pilihan produk dan jasa terbaik serta pelayanan terbaik.

b. Misi

- 1) Memberikan pelayanan yang memuaskan kepada pelanggan.
- 2) Mempermudah pemesanan produk atau jasa serta proses penyelesaian yang cepat.

D. Ruang Lingkup

Pelaksanaan PKL/KP yang dilaksanakan di perusahaan Seven Inc Yogyakarta, penulis ditempatkan di bidang *Web Programming*. Adapun proyek yang dikerjakan selama Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik adalah melakukan perancangan dan pembangunan website Jobcares.

E. Metode Penulisan Laporan

Berikut merupakan beberapa metode penulisan laporan, yang dapat dijabarkan dari beberapa sumber sebagai berikut :

1. Sumber Data Primer

Sumber data primer adalah sumber utama yang dikumpulkan oleh penulis, sumber ini diperoleh dari hasil diskusi dengan pembimbing di lapangan.

2. Sumber Data Sekunder

Sumber data sekunder adalah sumber data yang penulis kumpulkan yang bersumber dari penelitian-penelitian sebelumnya.

Sedangkan dalam metode pengumpulan data dalam penulisan laporan PKL, ada beberapa metode pengumpulan data, yaitu :

1. Forum Grup Discussion dengan pembimbing lapangan
Forum Grup Discussion dilakukan dengan pembimbing lapangan untuk membahas kegiatan dan tugas yang akan dikerjakan dan memahami kebutuhan yang harus ada pada sistem yang akan dibangun.
2. Metode Studi Literatur
Metode studi literatur dilakukan oleh penulis untuk menulis laporan dan mengumpulkan data. Studi literatur dilakukan dengan cara meneliti, membaca, dan mempelajari berbagai informasi dalam buku, jurnal, dan dokumen yang berkaitan dengan topik penelitian.

F. Sistematika Penulisan Laporan

Sistematika penulisan laporan PKL/KP ini adalah sebagai berikut :

BAB I	PENDAHULUAN Bab ini membahas tentang Latar Belakang, Tujuan, Ruang Lingkup, Aspek Umum dan Kelembagaan, Metode Penulisan Laporan, Sistematika Penulisan Lapoan
BAB II	TINJAUAN PUSTAKA Bab ini memuat teori-teori terkait objek yang berkitan dengan Website "Jobcares" yang berasal dari studi literatur.
BAB III	ANALISIS DAN PEMBAHASAN Bab ini berisikan pemaparan pekerjaan dan kegiatan secara umum dan spesifik yang penulis lakukan pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik.
BAB IV	PENUTUP Bab ini berisikan kesimpulan dan saran dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik yang telah dilaksanakan selama 3 bulan.